



noviembre 2024

Newsletter

COLEGIO HOGAR NUESTRA SEÑORA DEL ROSARIO



El mes de noviembre ha sido un mes complicado...

La Dana nos pilló a todos por sorpresa y durante este mes lo hemos notado, alumnado y profes que no podían venir al colegio, otros alumnos y alumnas que venían a nuestro colegio porque ya no podían volver a los suyos... Días de clase suspendidos por las alertas, semanas de actividades y fines de semana de barro...

Acabamos este mes con una oración por todas las personas afectadas por la Dana y unidos a todos los Colegios Diocesanos.

También celebramos el día de los derechos de la infancia como cada año. Acudimos al colegio en pijama, para dar valor a la posibilidad de tener un hogar en el que sentirnos a salvo. Este año hemos aprendido aún más esa importancia.



evangelització

UNIDOS EN ORACIÓN

El jueves 28 de noviembre todo el alumnado y profesorado del colegio nos compartimos un momento de oración por todas aquellas personas afectadas por la Dana.

Ese mismo día, a la misma hora, el resto de Colegios Diocesanos de Valencia hacían lo mismo, y así nos unimos en oración.



ORACIÓN POR LOS AFECTADOS POR LA DANA

Pudimos escuchar los testimonios de una maestra que lo vivió en primera persona y también el de una alumna que vino a nuestro colegio a raíz de esta catástrofe y que ahora ya es una más de nosotros.

Pedimos por todos los afectados, especialmente por las familias de nuestra comunidad educativa.





innovació educativa

SOM ART. SOM LLOCS.

Dins del projecte SOM ART, que hem treballat des de Expressió Artística de 4t d'ESO, treballarem l'autoretrat mitjançant la nostra imatge, les textures, la música i els llocs comuns i propis que ens representen. Eixquem al carrer i dibuixarem en la Plaça del Rosari, el nostre lloc comú.



**HI HA LLOCS
QUE SÓN PART
DE LA NOSTRA
VIDA.**



Usarem aquarel·les per pintar el nostres dibuixos i hem organitzat una exposició amb les obres dels alumnes. Hem fet una galeria virtual a Instagram on poder gaudir de l'art de la nostra classe i els nostres projectes artístics.



RETRATS DE L'HOGAR.

Des de l'assignatura de Laboratori de creació Audiovisual de 1r d'ESO, hem realitzat un taller de retrat, dins de la fotografia, ja que la base de qualsevol narració audiovisual. Els alumnes varen treballar-les en blanc i negre i color.



NO BUSQUES LA PERFECCIÓ A LA FOTOGRAFIA, BUSCA L'EMOCIÓ I LA HISTÒRIA QUE PUGA CONTAR.

Annie Leibovitz



Varen conèixer als retratistes internacionals més coneguts i la seua obra i després a l nostre treball tinguerem en compte:

El tractament de la llum, la composició, l'enquadrament, l'ús expressiu del color i el poder de la mirada.

Una experiència formativa, divertida i enriquidora.



THANKSGIVING'S DAY

Los alumnos de 3º y 4º de Primaria han estado conociendo las celebraciones de otras culturas, en concreto la celebración del día de Acción de Gracias que se celebra en Estados Unidos el 28 de noviembre.



**"WE ARE
THANKFUL FOR
OUR FAMILY, WE
ARE THANKFUL
FOR OUR
FRIENDS"**



Realizaron una obra de teatro representando en inglés las tradiciones de ese día y las historias que se cuentan de su origen. La obra tuvo lugar en el comedor del colegio. Participaron tanto los alumnos que representaban como el público que tenía un papel de intruso en muchas escenas.





educación en el respeto

EDUCACIÓN EMOCIONAL: MOCHILAS

Dentro del trabajo de acción tutorial, en el proyecto de ciclo le damos especial importancia a la educación emocional.

Para ello hemos elegido presentar el libro "Mochilas", donde aprendemos que todas las personas tienen una historia que les condiciona en la forma de actuar y relacionarse.



**Y TÚ...
¿QUÉ LLEVAS EN
TU MOCHILA?**

A través de la historia de una niña vemos cómo los sufrimientos que vivimos y nos guardamos, crecen hasta ocupar un espacio demasiado amplio en nuestro interior.

Este libro nos invita a compartir nuestra tristeza o nuestro dolor con las personas que nos quieren y pueden ayudarnos.



Gael, que hacía un rato que la observaba, se le acercó y la acompañó un trozo: «¿Quieres que te ayude?», se ofreció, al ver el peso con el que cargaba.
«No hace falta, ya puedo sola».

DÍA DE LA INFANCIA

El 22 de Noviembre en el centro realizamos una serie de actividades para celebrar el día de la infancia.

Todos los niños de educación infantil vinieron en pijama, también trajeron cintas con mensajes escritos que se colocaron en el patio. Fué un día muy divertido.



CELEBRANDO EL DÍA DEL PIJAMA

Cada clase trabajó en su aula, una serie de cuentos relacionados con la temática para que los niños entendieran el mensaje y la importancia de ese gran día.

Conjuntamente salimos al patio para colgar todas las cintas que habían traído.



DIA DELS DRETS DE LA INFÀNCIA

El passat 22 de novembre vam celebrar el dia pels drets de la infància al cole.
Els xiquets i xiquetes de primer cicle vingueren al cole amb el pijama per a es sentiren com a casa.



**TOTS ELS
XIQUETS
TENEN DRET A
UN HOGAR**

Durant el matí, contàrem contes, i van fer uns cartells amb els drets de la infància per a decorar l'escola.

També vam parlar de la importància de tindre una família que ens cuida, ens educa i ens estima.



DÍA DEL PIJAMA

El día 20 de noviembre celebramos el Día Universal de los Derechos del Niño, Para ello, los alumnos de 5º y 6º de E.P. realizaron varias actividades de concienciación como el visionado de un vídeo donde empatizaron con otros niños y niñas que no tienen la oportunidad de crecer con su familia.



Por el
DERECHO
a
CRECER EN
FAMILIA

También realizaron una actividad donde llevaban colgada del cuello una manualidad de ellos en pijama porque el pijama simboliza un momento de intimidad familiar, donde los niños se sienten arropados, protegidos y seguros. Por detrás escribieron mensajes de ánimo llenos de cariño.





entorn

TEATRO LA ESTRELLA

El día 27 de noviembre todos los alumnos de Educación Infantil hicimos una salida al teatro La Estrella para ver la obra "El gat amb botes".

Fue una obra divertida, adaptada al cuento clásico, donde aparecen diferentes personajes y marionetas.



EL GAT AMB BOTES

Fue la primera salida que realizamos por el barrio todos los alumnos de la etapa juntos. Primero almorzamos en el parque junto al teatro después jugamos y por último entramos al teatro para ver la obra. Lo pasamos genial y todos salimos muy contentos. Una experiencia para repetir.



DÍA DE LA CASTAÑERA

El día 15 de noviembre nos pusimos el disfraz de castañeros para disfrutar de esta fiesta.

Todos estaban ilusionados y preparados para pasarlo bien, cantar y jugar en todas las actividades que se habían preparado.



**TODOS
DISFRAZADOS
DE CASTAÑEROS**

Salimos al patio toda la etapa de educación infantil, cantamos varias canciones, la de la castañera, y otras relacionadas con el otoño.

Las profesoras se disfrazaron para contar el cuento de la castañera, en el cual participaron activamente todos los niños. Fue muy divertido.



VISITA: SIERRA CALDERONA- FONT UMBRIA

Los alumnos de 5º y 6º de Educación Primaria realizaron una salida complementaria relacionada con la naturaleza de la Comunidad Valenciana.

Para ello, comenzaron su ruta de senderismo desde la Font de Barraix conociendo las características ecológicas de sus diferentes ecosistemas así como aspectos etnológicos de la zona.



CAMINANDO con mis AMIGOS



Se trató de una actividad donde los alumnos pueden relacionarse de una manera diferente a cuando están en el aula, compartiendo vivencias y fomentando el compañerismo ya que tras la ruta pudieron comer todos juntos y compartir un rato de juegos grupales.



PARQUE DE EDUCACIÓN VIAL

Los alumnos de Primer Ciclo junto con sus tutores y profesores de prácticas viajaron hasta Santo Espíritu para pasar una jornada estupenda en un parque de educación vial.

Se trata de un recinto cerrado de 6000m² con una reproducción de una ciudad a la escala de niños. Allí encontraron situaciones reales de tráfico que más adelante pueden poner en práctica en la vía pública real.

Durante todo el día, fueron pasando por diferentes áreas, donde realizaron actividades como peatones (con tráfico real) y conductores (con karts a motor, bicicletas y otros vehículos adaptados),

También hubo clases teóricas (test, fichas de Educación Vial y vídeos educativos) y juegos de animación adaptados a la Educación Vial.

Todos consiguieron un carnet de conducir y les entregaron una entrada para volver otro día con sus familiares.



**PARA SER
CONDUCTOR
DE PRIMERA...**





tu colegio, tu hogar